

24. März 2016

Rundschreiben Nr. 17/2016

An alle
Kreditinstitute

Euro-Referenzkurse des ESZB

hier: Änderungen bei den Euro-Referenzkursen ab 1. Juli 2016

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Euro-Referenzkurse werden ab dem 1. Juli 2016 erst gegen 16:00 Uhr MEZ veröffentlicht.

Die EZB informierte am 7. Dezember 2015 in einer Presseerklärung über die bevorstehenden Veränderungen bezüglich des Verfahrens zur Ermittlung der Euro-Referenzkurse. Die vollständige Presseerklärung ist auf der Homepage der EZB verfügbar unter

<http://www.ecb.europa.eu/press/pr/date/2015/html/pr151207.de.html>

Die bisherige Methodik der Kursermittlung bleibt unverändert¹.

Zudem weist die EZB ausdrücklich darauf hin, dass die Euro-Referenzkurse ausschließlich zu Informationszwecken bestimmt sind und fordert die Kreditinstitute nachdrücklich auf, von der Nutzung der Kurse für Transaktionszwecke abzusehen.

¹ <http://www.ecb.europa.eu/stats/pdf/exchange/Frameworkfortheeuroforeignexchangereferencerates.de.pdf>

Dies kann u. U. Auswirkungen auf das Kundengeschäft Ihres Instituts haben, sofern die Euro-Referenzkurse bisher beispielsweise zur Abrechnung von Devisentransaktionen verwendet wurden. Die EZB hält die Banken dazu an, in diesem Fall zukünftig eine andere Abrechnungsbasis zu verwenden.

Mit freundlichen Grüßen

Deutsche Bundesbank
Glockmann Grebe



Beglaubigt:
U. Bayer
Tarifbeschäftigte